

福岡県労連 KEN ROREN ZENROREN

2021
4月号
No.172

発行所 福岡県労働組合総連合
〒812-0016 福岡市博多区博多駅南
1-9-8 ケイ・アイビル2F
☎092-433-1833 FAX092-433-1822
編集発行 福岡県労働組合総連合
福岡県労連 検索



〔定価〕
1部10円

ホームページ 単産・単組の専用ページパスワード: tangonosekku (5/1~5/31)

21春闘

8時間働けば誰もが人間らしく くらせる公正な社会へ

3月11日産別統一行動日

仕方ないじゃ終わらせない!!



福岡医療団労組天神で宣伝行動

福岡県医労連福岡医療団労組書記長 田中佑
福岡市民医労加盟組織である福岡医療団労組は天神イムズ・ツインビル前での署名大宣伝行動を行いました。コロナ禍ということがあり、間隔をとり、感染対策をしながら宣伝行動をおこないました。行動には県民春闘共闘で福岡県労連、福岡県医労連、福岡市地区労連、福岡市職労、郵政

ユニオンが参加し、計25名(うち、医療団労組17名)でした。緊急事態宣言が発令され、宣伝行動ができない状態が続いており、宣言が終了しても多くの団体が宣伝行動が自粛ムード漂い、「今は仕方ない」と声が上がると、思い切った行動がされています。執行部役員が白衣を身に付け宣伝カーに乗り、「国は、医療機関に減収の補填をすべき!」、

「医療を守るために署名を!」とマイクで訴え、政府に対して大々的にアピールしました。署名行動では、通行中の車、1人、1人に署名をお願いをし、なかには「医療を支えないといけない」ところよく署名して下さる方もいました。署名は1時間で約100筆集めることができました。新型コロナウイルス拡大が続く中、自粛傾向になりがちですが、注意しながら工夫しながら国民が安心して暮らせる社会実現のために、声を上げていくことが求められます。

KBC労組

ベア獲得を目指して闘う

民放労連KBC労組書記長 梅田靖人

3月17日、民放労連統一指定日に出された会社回答は、またしても「ベアゼロ」でした。九州朝日放送労組では、この20年間でわずか2年しか全年齢でのベースアップを勝ち取れていません

団結

民放労連九州朝日放送労組

大きな柱の一つとして組合ニュースでの情宣活動や各支部からの職場新聞で強く訴え、ベア獲得を目指して闘ってきました。会社は「放送業界の先行きの不透明さ」「地場企業と比べた場合の賃金の高さ」を理由としていますが、「ベアを出さない」のではなく「出さない」という姿勢が浮き彫りになっています。労働組合として、決して受け入れることは出来ません。まだまだ終息が見えないコロナ禍において組合活動にも制限を余儀なくされますが、二次回

答、三次回答、夏季一時金の回答に向け引き続き組合員の意志の統一と組織の団結で粘り強

3.11大宣伝行動、加盟組合支援行動
福岡県春闘では3月11日に博多駅筑紫口で集中回答日の翌日の行動として取り組みました。当日は加盟組合で団体交渉や行動も行われ、筑紫口の行動には6組合・1地区から9人が参加し、仕事帰りの労働者に春闘で大幅賃金引上げ、待遇改善を実現させようと呼びかけました。加盟組合支援では、3月19日に郵政産業ユ

第52期福岡地方最低賃金労働者審議員に関する労働局要請

福岡県労連は3月17日(水)福岡労働局に、第52期福岡地方最低賃金審議員労働者委員候補者4名(エフコープ生協労組/伊藤委員長・県医労連/矢野哲也全印総連/野中一史・県労連/小川マリ子)の推薦届と公平公正の任命(団体署名26筆)を求める要請とコロナ感染症に関する支援金の周知等の要請に行きました。

まず、懸谷副議長が昨年10月の懇談時の要望にふれ、新年度に向

福岡労働局へ要請

福岡県からは、要請について、審議会傍聴と意見陳述は2021年度の審議会で見向きに考えていきたい。審議会会長との懇談について困難である、と応えました。審議会は原則公開にも関わらず非公開にするのは不都合があるのか。最賃の理解を進める為には審議会公開や県労連所属労組からの意見陳述が必要ではないかと訴えました。

4月2日(金)労働局より、県労連傘下の組合から推薦した4名について任命されなかった旨の連絡がありました。今後は審査請求や任命されなかった抗議の取り組みをすすめます。

待遇改善を呼びかけ

3.11大宣伝行動、加盟組合支援行動



さよなら原発！ 3.11北九州集会



原発ゼロ！ 3.11福岡集会



3.11大牟田原発集会後のスタンディング

原発事故から10年目の節目となる3月11日に福岡県内で原発ゼロを実現するための集会在各地で開催されました。福岡市では16の市民団体が協力し300名を超える市民が参加し警固公園で開催しました。集会終了後にはコロナ対策のためシユプレヒ

県内で1000名超の市民が参加

東日本大震災による原発事故から10年

コール等は行わずデモ行進を行い、市民に訴えを行いました。北九州市では「福島原発事故10年 音楽と講演の夕べ」よなら原発！3.11北九州集会を小倉北区ソレイユホールに500名の参加で開催されました。また、大牟田市では築町公園で約100名が参加し開催され、終了後にはスタンディングでアピールをしました。

コロナ・困りごと・支援村

地域の共同で困りごと支援

北九州地区労連 事務局長 永吉 孝一

4月3日(土)コロナ禍で生活に困窮している人や路上生活者を対象とした「食糧支援とコロナ・困りごと・支援村」が小倉北区の米町公園で開かれました。約100人が支援を受け、「生活保護を受けたい」という相談もありました。



4月3日コロナ支援村

弁護士、労働組合、北九州市社会保障推進協議会の呼びかけで医療関係者・司法書士・生健会、食糧を提供していただいたフードバンク北九州ライフアゲインの皆さんが参加しました。参加者は、小倉駅での宣伝活動、駅から米町公園への案内、公園内での活動と3つに分かれ、それぞれが一人でも多くの方の支援になればととりくみました。事前宣伝には、NPO法人抱樸にも協力いただきました。市議会からも参加がありました。

3・14福岡県総がかり集会

市民と野党の共闘がさらに進む



立憲野党が勢揃いした3.14集会

コロナ禍の中開催された「3・14福岡県集会」は約1000人の参加者があつまり開催されました。今回の集會はこの間の運動の積み重ねの表すものとなりました。福岡県内の多様な要求を結集するため参加の働きかけを起さない、今回の集會ではより多くの団体から発言もありました。また労働組合でも、全労連、連合と潮流が異なる労働組合の参加。そして政党では、立憲民主・日本共産党・社会民主党・緑の党福岡に加え、れいわ新撰組も加わり、今後の市民と野党共闘がさらに進む土台ともなる集會へ拡がりました。

国際女性デー

求められるジェンダー平等の社会

福岡県労連 事務局長 小川 マリ子

福岡県労連は3月6日に開催された「コロナ禍をのりこえ、憲法を活かしジェンダー平等の社会を実現しよう」と「国際女性デー福岡集会2021」の実行委員会の参加団体としてとして集會を企画し、参加を呼びかけました。

女性協同法律事務所 山崎あづさ

弁護士を講師に迎えて「ジェンダー平等の社会の実現をめざして」と題して記念講演がおこなわれました。コ

この実現に向け私たちができることは「声を上げること、ていねいに伝えること、自分を大切にすること」と述べられました。

参加者からは母性保護の必要性・女性蔑視の発言・別姓についての意見や男性も女性も個人の権利教育は十分にされないまま、今から社会に出る高校生や大学生に聞いてもらいたい。という感想がありました。

編集後記

7月23日、東京五輪の聖火リレーが福島県をスタートし、7月23日までの121日間をかけて全国各地を走ります。東京五輪については世論調査で、国内でも約7割の国民が、海外でも圧倒的多数が「中止・延期すべきだ」としています。新型コロナ感染の「第4波」が懸念される中、五輪開催に固執する菅内閣は、コロナ対策の無策、国会議員の公選法違反や汚職、内閣や官僚の接待疑惑などから国民の目をそらそうとしているかのようです。そもそも五輪の聖火リレーは、ナチスドイツがプロパガンダに利用したのが始まりとのこと…なるほど、納得。(い)

5月7日 締め切り 「学ぶ」をかに!

労働組合たんけん隊講座 受講者に県労連も支援します!

5月7日に締め切りとなる「労働組合たんけん隊講座」の受講には受講料5,000円がかかりますが、県労連より一人当たり2,000円の支援を行います。また、集団視聴を行う場合は1万円で可能と新たに設定もされました。5人集まれば県労連の支援を利用すると実質無料となります。加盟組合・地区労連での集団視聴も検討下さい。*ただし、集団視聴5人以上の場合は1万円を上限とします。

申し込み先 岡山県学習協まで申し込みください
アドレス: gaku3738@iris.ocn.ne.jp
氏名や職場、所属組織、資料郵送先の住所など書き添えてください。

